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2007-01-28 – Reunião com os Presidentes de MTGs – Pato Branco-
PR

ATA N°. 02/2007 DA SESSÃO DA PRESIDENCIA COM OS PRESIDENTES DOS MTGs. Em, 28 de janeiro de
2007 – Pato Branco,PR 
Aos vinte e oito dias do mês de Janeiro de dois mil e sete, na sala da Coordenação Central de Organização
do Parque de Exposições de Pato Branco no Paraná, reuniram-se a Presidência da CBTG e os Presidentes
das Federações do Rio Grande do Sul, Santa Catarina, Paraná, Mato grosso, Mato Grosso do Sul, Planalto
Central, Rondônia, e Senhor Amaro como ouvinte, para tratarem de dois assuntos de relevante
importância. O Presidente Celivio deu por aberta à reunião ressaltando a importância da presença dos
presidentes como um conselho maior na busca de entendimento. Solicitou ao senhor Henrique Alves
Ballejo que fizesse a leitura da ata da sessão anterior, que foi realizada. Logo a seguir ao senhor
Presidente esclareceu que o Troféu Cidade de Pato Branco que já havia sido realizada não estava
recebendo bom entendimento e que ficou assunto pendente entre alguns integrantes da diretoria, pois
conforme a ata anterior tratou-se apenas na participação do troféu que seriam dos membros das
diretoria executiva e os integrantes do Conselho das Federações onde cada federação poderia inscrever
três laçadores com direito a três armadas, mas não ficou claro, como seria a organização e os critérios de
classificação do referido troféu, passando logo em seguida a palavra ao presidente do MTG do Paraná Sr.
Erton que pensou numa maneira de resolver o problema propondo-se, além do troféu coletivo, dar um
troféu individual. Com a palavra o presidente do MTG de Santa Catarina Senhor Edio Schweitzer disse que
sobre esse assunto já foi feita uma reunião e que já estava tudo resolvido. O senhor Erton diz entender o
raciocínio do senhor Édio, mas que para apaziguar a situação trouxe essa proposta e pediu desculpas por
não ter esclarecido o locutor e ficou preocupado. O senhor Oscar Gress presidente do MTG do Rio
Grande do Sul reclamou que na reunião técnica o senhor Édio se fez presente inclusive quase
coordenando a reunião. O senhor Erton disse que o diretor campeiro foi que nomeou o senhor Edio para
representá-lo nessa reunião e que por tanto ele estava habilitado para participar da reunião. O senhor
Oscar rebateu dizendo que na sua opinião o senhor Edio não devia fazer parte pois ele não deixa de ser
presidente. Disse que o locutor anunciou disputa individual, que aconteceu, individualmente pois para
confirmar no final ficaram apenas dois concorrentes, caracterizando disputa individual e não por seleção.
O senhor presidente Celívio propõem que seja colocada em votação o prêmio individual e por seleção. O
Senhor Erton pede desculpas então aos amigos, por não ter explicado direito o regulamento. Parabeniza
e agradece a compreensão. O senhor Oscar também agradece e pede desculpas por algum termo mais
pesado que possa ter acontecido. O Senhor José Antônio Oliveira (Zezinho) presidente do MTG de
Rondônia salienta que teve um problema de inscrição o que veio a prejudicar alguns concorrentes da sua
equipe. Salientou também que achou estranho quando ouviu três inscritos na sua federação para
concorrer no Troféu Cidade de Pato Branco sendo que ele havia apenas inscrito dois. O Presidente
Senhor Celívio disse que a culpa desse terceiro nome foi dele pois, ao observar a listagem e notar que
Rondônia tinha somente dois pediu para colocar mais um e completar os três da equipe. O Senhor Édio
também aproveita a oportunidade e pede desculpa aos companheiros. O senhor Erton sentia-se satisfeito
com o entendimento salientando que isso é muito bonito entre os companheiros. O Senhor Ballejo
reclama que na fase de classificação modalidade guri foi cancelado e desclassificado o seu concorrente
ao que ele não concorda com o motivo. O Senhor Zezinho reclama da Comissão Avaliadora da Artística
salientando a falta de ética dessa comissão que estavam conversando, se abanando e rindo, e que ele
acreditava estarem rindo do seu grupo de dança, imaginando que seria um bando de índios dançando.
Ressaltando então que a comissão deve ter postura, ética e estar com atenção e não estar rindo. 0 senhor
Olmiro Bastos – Vice-Presidente da CBTG pergunta ao senhor Zezinho quais os integrantes da comissão
que estavam tomando tal atitude, ao qual o senhor Zezinho respondeu que eram os dois da ponta. O
senhor Olmiro perguntou se seriam os dois da ponta esquerda de quem estaria atrás da mesa,
recebendo a resposta afirmativa, explicou ao senhor Zezinho que estas duas pessoas são os responsáveis
-pela revisão das planilhas não tendo influência e nem responsabilidade pelo julgamento (avaliação). Eles
apenas revisam as planilhas para observar o preenchimento correto, discrepâncias, rasuras ou falta de
assinaturas. O senhor Oscar reclamou que um dos seus concorrentes se quebrou e ao ser convocado um
dos dois suplentes descobriram que a secretaria havia registrado apenas um, o que veio a trazer prejuízo.
O senhor Celívio ressalta que essa reclamações devem ser feita para a Comissões Técnicas para valorizá-
las. O senhor Ballejo, do Mato Grosso reclamou que no esporte havia um time que estava jogando com a
camisa sem a identificação da entidade, e que ao entregar o protesto o senhor Mauro deu por indeferido.
O senhor Olmiro solicitou que fosse revisado o regulamento para tirar as dúvidas as quais foram
encontradas no Capitulo III, Artigo 08 dizendo que “as equipes devem estar usando camisa social ou
camisa pólo com identificação da entidade concorrente…” O senhor Celívio disse que o Senhor Mauro
deveria consultar a comissão Técnica. O senhor Erton disse que os MTGs devem se organizar para os

Próximos Eventos

Chasques mais recentes

Login

TV Tradição

Pesquisar no site da CBTG

Presidente participa do Desafio Cultural da
CBTG do mês de maio

Proposições recebidas dentro do prazo
regulamentar

Programação da 16ª Convenção Brasileira da
Tradição Gaúcha e Proposições

Poesias Dia das Mães

Edital de Convocação

24 de abril – Dia da Tradição Gaúcha

Governo do Estado de MS assina repasse para
o Fegams (MTG-MS)

CBTG celebra 24 de abril – Dia da Tradição
Gaúcha

MTG-SC reuniu com Secretaria do Estado da
Agricultura

Convite – Frente Parlamentar do Agronegócio e
Turismo Rural

http://cbtg.com.br/df/
http://cbtg.com.br/df/?tierand
http://www.cbtg.com.br/df
http://www.cbtg.com.br/
http://cbtg.com.br/df/?cat=14
http://www.cbtg.com.br/df/?page_id=712
http://cbtg.com.br/blog
http://cbtg.com.br/df/?p=4988
http://cbtg.com.br/df/?p=4937
http://cbtg.com.br/df/?p=4920
http://cbtg.com.br/df/?p=4910
http://cbtg.com.br/df/?p=4904
http://cbtg.com.br/df/?p=4894
http://cbtg.com.br/df/?p=4861
http://cbtg.com.br/df/?p=4859
http://cbtg.com.br/df/?p=4882
http://cbtg.com.br/df/?p=4841
http://cbtg.com.br/bs_restrita/login.php


Endereço

Confederação Brasileira da Tradição Gaúcha  
CBTG 
Rua Landel de Moura 430 
Bairro Tristeza 
91.920-150 – Porto Alegre – RS 
 
Telefones: (51) 3237-8655 ou 3237-8633 
Fax: (51) 3086-8853 
 
email: cbtg@cbtg.com.br

CNPJ

00.133.491/0001-49

CONTA

SICREDI 
Agência: 0913 
C/C: 78.932-1

Encontre-nos no Facebook

Você e outros 129 amigos curtiram isso

CBTG - Confeder…
4,1 mil curtidas

Curtiu

esportes inclusive para trazerem os juízes pois precisou contratar alguns profissionais e gastar dinheiro.
O senhor Édio disse que participou da reunião e não teve influência nenhuma sobre os outros e que o
diretor de esportes da CBTG é o senhor Pedro Zilli. O senhor Oscar pergunta se há possibilidade de
indicar outro diretor da Campeira do seu MTG pois o senhor Nilton Brum foi embora desgostoso com a
resolução que a Comissão Técnica formou dando ganho de causa a que o Troféu Cidade de Pato Branco
fosse realizado em equipe e não individual como foi divulgado pelo locutor oficial . O senhor presidente
deu o sinal verde para outra indicação de diretor para esta festa. O senhor Erton solicita aos presidentes
que façam um relatório das deficiências e problemas encontrados pois dependendo alguns estão em
tempo hábil de corrigi-los, e pede desculpas que devido as dificuldades econômicas não deu para
organizar a cancha os problemas dos banheiros etc..,. O senhor Edio salientou que isto é um desestímulo
para outra entidade realizar o evento. O senhor Celivio esclarece que está providenciando um projeto
que visa prever recursos para gastos iguais a este. O senhor Erton diz que toma da oportunidade para
lançar a bandeira da reeleição do senhor Celivio, pois o mesmo tem idéias de suprir as necessidades,
salientando ainda que o senhor Celivio tem o seu apoio para o próximo ano e que para a outra eleição
ele quer se candidatar a presidente. Não havendo mais nada digno de registro eu Olmiro Pereira Bastos
Vice-Presidente da CBTG lavrei a presente que será assinada pelo presidente e por mim.
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